



LES CHICS TYPES 33 tours vinyle "Alabama Blues" Bluesiac BL8711-LP (division de Brennus Music, distribution Socadisc)

Incroyable au XXI^e siècle : ce n'est pas un cd ni un dvd... c'est un 33-tours vinyle !

Les Chics Types c'est l'histoire d'un groupe de musiciens de la région lyonnaise, passionnés de rock, de blues, de folk. Animés par l'envie de transmettre leur bonne humeur à travers leur musique, c'est avec optimisme qu'ils nous invitent à les rejoindre dans leur univers musical. Avec leur premier album "Une Belle Journée", Les Chics Types évoquaient tout simplement les choses de la vie avec humour et vérité, entre petites anecdotes croustillantes et pamphlets satiriques.

Leur deuxième album "Hey ! Ma B.O." faisait, quant à lui, le pari d'un disque de reprises en version 100% acoustique. Pari réussi si l'on en croit le succès critique du disque et le parrainage du chanteur Kent qui leur offre la piste d'introduction du CD.

Le groupe travaille ensuite avec l'écrivaine Maryvonne Rippert pour le projet "Alabama Blues". Un livre et un album de musique sont nés de cette collaboration en même temps qu'une belle complicité. "Alabama blues" est le premier livre qui permet l'écoute gratuite et intégrale, avec un smartphone, des chansons qui rythment sa lecture. La bande-son du livre est désormais disponible en édition vinyle 33 tours "Alabama Blues" (Bluesiac / Socadisc).

2013 : Les Chics Types "Alabama Blues" (33-tours vinyle) Bluesiac8711-LP

=> Plus d'infos (audio, vidéo, articles) sur www.bluesiac.com



Bluesiac
www.bluesiac.com
Tel : 05 53 73 66 65
manager@bluesiac.com

BRENNUS Music
www.brennus-music.com
Tel-fax : 05 63 50 52 84
manager@brennus-music.com



LES CHICS TYPES 33 tours vinyle "Alabama Blues" Bluesiac BL8711-LP (division de Brennus Music, distribution Socadisc)

"Les Chics Types" is the story of a group of musicians from the region of Lyon (France) who have a passion for rock, blues and folk. Driven by the desire to convey their good mood through their music, they optimistically invite us to join them in their musical world. With their first album, "Une Belle Journée" ("A Beautiful Day"), Les Chics Types quite simply evoked with humor and truth the things that go to make up life, between short spicy anecdotes and satirical lampoons.

As for their second album, "Hey! Ma B.O.", they betted on a 100% acoustic version of a record of covers. And they won the bet, judging by the critical acclaim of the record and the backing of the singer Kent, who gave them the introduction track of the CD.

Finally the band collaborated with writer Maryvonne Rippert for the "Alabama Blues" project. A book and a music album were the fruit of this friendship and great complicity. "Alabama Blues" is the first book punctuated by songs that people can listen to in their entirety and free of charge on a smartphone. The soundtrack of the book is now available in a 33-rpm vinyl edition "Alabama Blues" (Bluesiac / Socadisc).

2013 : Les Chics Types "Alabama Blues" (33-tours vinyle) Bluesiac8711-LP

=> More infos (audio, vidéo, articles) on www.bluesiac.com



Bluesiac
www.bluesiac.com
Tel : 05 53 73 66 65
manager@bluesiac.com

BRENNUS Music
www.brennus-music.com
Tel-fax : 05 63 50 52 84
manager@brennus-music.com